
Почему СМИ пишут, не проверив факты
Мамадшо Илолов, Президент Академии наук Республики Таджикистан, 17 января 2007 года на пресс-конференции в
Академии наук РТ обвинил некоторых СМИ в неточности.

Как отметил на пресс-конференции Президент АН Республики Таджикистан, некоторые журналисты на страницах СМИ освещают
научную тему так, будто пишут о бытовых проблемах. В качестве примера Мамадшо Илолов привел публикацию Усмона Шокира, в
которой говорится о том, что с достижениями Академии наук, с научной деятельностью 28 академиков и 51 члена-корреспондента АН РТ
не знакомы ни в одном научно-исследовательском институте соседних стран, не говоря уже о НИИ стран дальнего зарубежья.

С целью недопущения таких безответственных высказываний, М. Илолов обратился к журналистам с просьбой консультироваться с
сотрудниками АН РТ во время подготовки публикаций о научных статьях и научных исследованиях. «Если возникает необходимость
писать о последних научных достижениях и исследованиях, то обращайтесь к нашим специалистам. Пожалуйста, не пишите, как
некоторые журналисты, как попало и что попало, будто пишите о бытовой сфере деятельности», - сказал он.

Президент АН РТ также отметил, что наука - не та тема, о которой можно говорить вольно - как вздумается каждому журналисту. Их
статьи должны соответствовать требованиям науки и основываться на достоверных фактах. Все, что публикуется (особенно это касается
научных достижений), со временем превращается в историю, а на основе публикаций журналистов следующие поколения будут оценивать
деятельность Академии наук РТ в целом, а также ученых и их научные достижения. В результате же подобных статей могут быть сделаны
неверные оценки научных достижений Таджикистана. Все это влияет на авторитет науки нашей страны, отметил М. Илолов.

Президент Академии наук РТ также с горечью заметил, что в последние годы журналисты очень редко пишут о научных достижениях
нашей страны.
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